
Protokoll- Fachschaftsratsitzung 17.01.2013 

Anwesende  

gewählte Mitglieder: Isabel Harriehausen 

     Johannes Fritsch 

Weitere:  Tobias Högberg 

   Thomas Brodhuhn 

   Anna Pretschner (bis 14:30 Uhr) 

   Anja Schenk 

   Paul Ungethüm (bis 14:30 Uhr) 

Gäste:   Prof. Weiß (anwesend für TOP 1-3) 

 

Mit 2 von 5 stimmberechtigten Anwesenden ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig. 

 

TOP 1 Begrüßung 

Isabel begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 

TOP 2 Mentoring Programm (Prof. Dr. Weiß) 

Prof. Weiß stellt die Idee vor: 

 -Initiierung durch Prof. Specht im FakRa  

-Ziel: Reduzierung der Abbrecherquote im ersten Studienjahr 

Tobi: -Akzeptanz bisher gering 

 -Heute: Resonanz groß  besonders bei WVET 

Prof. Weiß fragt nach Auswertung des Mentorings aus dem WS13/14 

Tobi: -Mentoring läuft uniweit mit Schulungen für die Mentoren 

Anja S: -Stimmung bei Erstsemesterveranstaltungen soll gehoben werden. Kein verunsichernden 

Aussagen seitens der Dozenten! 

Prof. Weiß wird den Punkt beim FakRa ansprechen. 

Weiß: -berichtet von Erfahrungen Thévenins in Frankreich 



 -„Vertrauensprofessor“ soll Anlaufstelle für Studenten werden (6-7 Professoren) 

 -nicht verpflichtend 

Anja:  -Kontakt zwischen den Jahrgängen eines Studienganges sollte mit Hilfe des FaRas hergestellt 

werden 

  

Prof. Weiß fragt, wie das Weitergeben von Unterlagen an unserer Fakultät funktioniert. Ist 

verwundert, dass Unterlagen nicht flächendeckend weiter gegeben werden. Wird im FakRa alle 

Professoren bitten, Altklausuren an den Fara weiterzuleiten. 

 

Fazit Top 2:  

Am uniweiten Mentoring-Programm soll festgehalten werden. Ausbau des Mentorings an der 

Fakultät durch Treffen der Mentoren und Mentees auch im Sommersemester. Fakultätsfeier und 

Studiengangstreffen sollen durch Fara organisiert werden. Kneipentour im April (Tobi fragt bei 

Sternbar an). BSYT-Party durch Anna, Anja S. und Isabel wird organisiert. 

Prof. Weiß wird im FakRa darauf hinweisen, Altklausuren an den Fara weiterzuleiten.  

  

TOP 3 KÖA (Dr. Voigt) 

Dr. Voigt hat sich entschuldigt. Prof. Weiß hat Slogans per Email an den Fara geschicht. Fara-

Mitglieder sollen drüber gucken, welche Slogans für die Fakultät verwendet werden können. Für 

weiteres soll auf Dr. Voigt gewartet werden. Fara-Mitglieder und andere Studenten sollen für die 

FVST werben, z.B. in ehemaligen Schulen. MSPG soll in „Chemieingenieruswesen: Molekulare und 

strukturelle Produktgestaltung“ umbenannt werden. 

 TOP 3 wird vertagt.  

 

TOP4 Gremien 

4.1. Fakultätsrat 

Isabel berichtet aus dem letzten FakRa. 

Professoren haben den Vorschlag angenommen, dass Studenten freiwillig noch einmal 

Klausuren nachschreiben können. Wie viele Fächer ist noch nicht festgelegt, aber es wird auf 

1-2 hinauslaufen. Isabel wird sich mit Prof. Specht treffen, um eine entsprechende 

Formulierung für die Prüfungsordnung zu erstellen. Studenten müssen dann Antrag stellen. 

Studenten können die neue Prüfungsordnung annehmen. 

 



4.2. KÖA 

Siehe TOP 3 

4.3. TreffFa 

 Keine Berichterstattung, da Johannes und Carina nicht anwesend. 

4.4. Alumni 

 Keine Berichterstattung. 

4.5. Studium und Lehre 

 4.5.1. CP-Gewichtung 

Isabel berichtet: Prof. Specht sieht nur Benachteiligung für Studenten und überzeugt, 

dass es keine Vorteile gibt.  

Durchsetzung der CP-Gewichtung wird daher nicht weiter verfolgt. 

 4.5.2. OC-Vorkurs 

Es wird ein Treffen mit Prof. Schinzer geben. Prof. Weiß wird ebenfalls daran 

teilnehmen.  

Vorkurs in der Woche vor dem 2. Semester geplant. 

 4.5.3. Evaluationsbögen 

Isabel hat neune Bogen mit Extra-Frageteil bezüglich Praktika erstellt. Außerdem gibt 

es nun die Wahlmöglichkeit, ob der besuchte Kurs ein Wahlpflichtfach oder ein 

Pflichtfach ist. Außerdem gibt es jetzt Smiley um die Beurteilung zu vereinfachen 

(vorher Noten nach deutschem Schulnotensystem). 

Neuer Bogen wird ab Sommersemester 2014 eingesetzt. 

 4.5.4. Antrag auf Seminarvortrag 

Schein für Seminarvortrag kann ab sofort auf der Internetseite des Prüfungsamt VST 

heruntergeladen werden. 

 

TOP 5 Veranstaltungen 

 5.1. Meile der Demokratie 

  Dieses Jahr hat der Fara keinen Stand auf der Meile der Demokratie. 

 5.2. Uni-Ball 



Bisher hat sich niemand aus dem Fara gefunden, der dem Organisationskommitee 

beitreten will. 

 5.3. Weihnachtsfeier am 11.12.13 

Isabel berichtet: Feier ist gut gelaufen. Wenige sind gekommen. Créps sind sehr gut 

angekommen. 

 Für die Weihnachtsfeier soll besser und eher Werbung gemacht werden. 

 

TOP 6 Exkursionen 

 Keine Neuigkeiten, da Hannes nicht anwesend war. 

 

TOP 7 Sonstiges 

 7.1. Ausschilderung des Fara-Büros 

  Tobias wartet auf Informationen seitens Carina. 

 7.2. neue FaRa-Rechner 

 Es soll bei Frau Janke angefragt werden, wer an der Fakultät für Büro-Ausstattung 

zuständig ist. Es soll dann einen Antrag auf einen neuen Rechner gestellt werden. 

Falls ein Rechner beantragt werden kann, soll das bis jetzt dafür bereitgehaltene 

Geld in der Kasse für ein Kommunikationsgerät (z.B. Tablet) zur Unterstützung der 

Fara-Sitzungen angeschafft werden. 

 

Die Sitzung wurde um 15:30 von Isabel geschlossen. 


